

La bala entró por el mentón

El estudio realizado por Jorge Quiroga Mardones, ingeniero jefe de la sección balística; Carlos Davidson Letelier, perito balístico; Luis Raúl Cavada Ebel, jefe del Laboratorio de Policía Técnica; y Jorge Almazábal Mardones, perito balístico, indicó lo siguiente:

1.— La muerte del señor Allende Gosses se produjo como consecuencia de una herida a bala que tiene su entrada en la región mentoniana y su salida en la región parietal izquierda.

No se descarta la posibilidad de que se trate de dos trayectorias correspondientes a dos disparos de rápida sucesión.

2.— El hecho acaecido, por las condiciones de la herida de entrada, de la trayectoria interna, herida de salida y otros antecedentes obtenidos en el sitio del suceso (manchas en las manos, posición del cuerpo y del arma, etc) tiene la característica de un suicidio. En consecuencia, se descarta la posibilidad de homicidio.

1º NOV-73

**Dr. Gijón fue
único testigo
del suicidio**

El Dr. Carlos Patricio Gijón Klein, que era médico personal de Salvador Allende declaró cuando fue detenido en La Moneda que él se encontraba en esa dependencia en la mañana del día 11 de septiembre y que había visto cómo Salvador Allende se suicidaba.

La descripción hecha por el Dr. Gijón es la siguiente: "Cuando íbamos bajando

para la puerta de Morandé 80, con la intención de rendirnos, de acuerdo a lo ordenado por el propio Salvador Allende, recordé que había dejado mi máscara de gases y volví a buscarla. En ese momento vi cómo el Dr. Allende se sentaba en un mueble de felpa roja y apoyándose su metralleta en la barbilla, la disparaba, reventándose la bóveda craneana".

y termina en el borde derecho superior a 1 cm. a la izquierda de la línea media. El proyectil atraviesa los tegumentos y perfora el pie de la boca, produciendo estallido de la lengua con amputación de su extremo y una fractura conminuta de la parte anterior del cuerpo maxilar inferior, con avulsión de algunas piezas dentales y fracturas alveolodentales. La mucosa de la lengua y en parte la de las

den numerosos rasgos de fractura que ascienden hacia la bóveda, dividiéndose y subdividiéndose y circuncribiendo numerosas esquirlas de diversos tamaños, algunas de las cuales se han perdido. El proyectil, continuando en su avance, se abre paso a través de la masa encefálica, determina la atrición casi total de ella, parte de la cual se encuentra fuera de la cavidad craneana y en cuyo espesor se encuen-

GENERAL PINOCHET

"En Chile no se persigue a nadie por sus ideas"

El Presidente de la Junta de Gobierno, general Augusto Pinochet, reiteró que en Chile nadie ha sido perseguido por sus ideas y los funcionarios técnicos continúan en sus cargos.

El Jefe de Estado recibió un cablegrama firmado por el presidente del Consejo Directivo del Colegio Nacional de Economistas de México, licenciado Jorge Tamayo. La misiva expresa: "Los economistas de México, hondamente preocupados por la suerte de los técnicos y profesionales chilenos que prestaron sus servicios en el Gobierno constitucional de la Unidad Popular, solicitamos a Ud., en su carácter de titular de la Junta Militar, la libertad para ellos y el respeto irrestricto para sus familias.

"Enterados del estado físico en que se encuentra el distinguido economista Sergio Arancibia, ex presidente del Instituto de Desarrollo Agropecuario, actualmente detenido en el Estadio Nacional, y por cuya salud y destino estamos profundamente preocupados, solicitamos a Ud. se le otorguen las consideraciones que dignamente merece un

profesional distinguido que tanto ha prestado a Chile, su país".

RESPUESTA CHILENA

El general Augusto Pinochet respondió: "Agradecemos su humanitaria preocupación por la situación de personeros del anterior Gobierno. Nadie ha sido perseguido por sus ideas y los funcionarios técnicos fueron confirmados en sus cargos. Sin embargo, ninguno de los que esté involucrados en delitos comunes penados por nuestras leyes escapará a la

cuales es posible reconstruir un orificio irregularmente redondeado, de labios evertidos de aproximadamente 3 por 2,5 cms. de diámetro. Estos desgarros radiales miden entre 1 y 2,5 cms. de longitud.

De la descripción que acabamos de hacer se deduce que el proyectil describe una trayectoria intra-corporal de abajo hacia arriba, de delante hacia atrás y sin desviaciones apreciables en sentido lateral.

sanción que le impongan los Tribunales de Justicia, que en nuestro país son totalmente independientes".

La preocupación mexicana por el estado del economista Sergio Arancibia fue comentada en variados tonos en círculos no oficiales. Se recordó que Arancibia apareció vinculado a los violentos sucesos que culminaron con la muerte de un chofer de la línea de taxibuses "Bilbao—Lo Franco", hechos en los cuales también participaron activamente elementos del desaparecido GAP.

Llaman a denunciar los bienes de ex partidos UP

El Ministerio de Tierras acordó instituir una recompensa de hasta el 20 por ciento de su valor a los particulares que denuncien posesiones de los proscritos partidos de la Unidad Popular.

Así lo establece una comunicación de esa Secretaría de Estado.

En ella se recuerda que

de acuerdo con el decreto ley N° 77, de fecha 8 de octubre, que disolvió a todos los partidos de doctrina marxista, agrupaciones, movimientos o facciones que condujeran al marxismo, se dispuso que todos los bienes de estas entidades pasarán a poder del Estado.

lo que en realidad es".

La princesa Ana se casará con el teniente Mark Phillips, oficial de Caballería de 24 años.

La señora Smith indicó que los Nixon no esperaban ser invitados a la boda de la princesa, aunque esta fue invitada de las hijas de Nixon en la Casa Blanca cuando visitó Estados Unidos y TRICIA NIXON COX, hija del Presidente, fue a Inglaterra en ocasión de la investidura del príncipe Carlos de Gales.

Faltando dos semanas para la boda y dado que "las invitaciones para cualquier gran boda se envían con mucha anticipación", la señora Smith considera ya seguro que los Nixon no van a recibir invitación real.

Pero la señora Smith señaló que ningún funcionario extranjero fue invitado a la boda de Tricia Nixon y Edward Cox, celebrada poco después de ser elegido su padre Presidente.

La señora Smith señaló no obstante que "no pueden compararse" las bodas. La de Tricia se limitó a 400 invitados. La señora Smith opinó además: "Creo que una boda es algo personal".

Sucedió un 1º de noviembre

- 1500 Nace el orfebre y escultor florentino Benvenuto Cellini.
- 1604 Estreno en Londres de "Otelo", de William Shakespeare.
- 1922 El general Mustafa Kemal "Ataturk" da un golpe de Estado en Turquía; termina el imperio otomano, fundado en 1453.